

Peugeot Qualitäts-Gebrauchtwagen Portal auch mobil erreichbar

Die Peugeot Qualitäts-Gebrauchtwagen Börse ist ab sofort auch mobil erreichbar. Sämtliche Funktionen des kundenorientierten Gebrauchtwagenportals sind auch mit der neuen Smartphone-tauglichen Version uneingeschränkt auf allen gängigen Betriebssystemen für mobile Geräte wie IOS (Apple) oder Android nutzbar.

Mehr als 8400 Fahrzeuge stehen aktuell über die Internetseite www.qualitaetsgebrauchtwagen.de zur Auswahl. Alle Inserate bieten auf der Ansichtseite jetzt zusätzlich einen sogenannten QR-Code (Quick Response Code), der mit der Kamera des Smartphone oder iPad und einer Software eingelesen werden kann und weiterführende Informationen liefert, wie zum Beispiel Detailansichten sowie alternative Angebote des jeweiligen Händlers.

Die Peugeot Qualitäts-Gebrauchtwagen präsentieren sich in zwei Kategorien: Premium-Fahrzeuge sind höchstens zwei Jahre alt und weisen eine Laufleistung von maximal 40.000 km auf, Komfort-Fahrzeuge sind nicht älter als zehn Jahre und maximal 150.000 km gelaufen. Jedes Fahrzeug wird einer vollständigen und umfassenden Inspektion unterzogen. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Peugeot 207.